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会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆様こんにちは。４月、新年度になり各種団体等
も新規に活動が始まりますが、会員の皆様におかれ
ましてもそれぞれの職業においての同業種団体等も
新年度の役員による団体活動が始まったのではない
でしょうか。
　昨日の埼玉新聞に当クラブの蔭山会員の記事があ
りましたので、ご紹介いたします。蔭山会員は本年
度より埼玉弁護士会の会長になりました。「今後は
大幅に増える弁護士の育成に力を入れたい。そして、
若手弁護士が経済的不安を抱えることなく、人権擁
護の活動がしかりできるような土壌を作りたい」と
の抱負が書かれております。会長職と言う重責を果
されている蔭山会員を大いに応援したいと思います。
これもまた、大切なロータリーの職業奉仕活動では
ないかと私は考えます。
　さて、４月15日・16日は第2750地区の地区大会が
開催されました。ご参加頂きました会員の皆様、大
変お疲れ様でした。二日間ともに天候に恵まれまし
た事は、誠に良かったと思います。

　第１日目は会長幹事会、部門委員会報告、地区指
導者育成セミナー、そして、ＲＩ会長代理ご夫妻歓
迎晩餐会が行われました。この度の地区大会には、
ＲＩ会長代理として国際ロータリー第3700地区パス
トガバナー（韓国）よりLee jae yoon様が来られまし
た。

　ＲＩ会長代理のメッセージは「ロータリーは新し
い挑戦の100年を迎え、ポリオ絶滅後の次期グロー
バルテーマは環境である」、「超我の奉仕をテーマ
に識字率向上、水保全等の人類生存のために努力し
て欲しい」。また、「会員を増やして欲しい、若い
会員、女性会員が活力を生むのには必要である」等
でありました。
　尚、会長代理のエスコートは会長代理と同期のガ
バナーであります、小池英輔パストガバナーご夫妻
が担当されました。
　地区大会期間を通じてのエスコート役、大変お疲
れ様でした。
　部門委員会報告では地区クラブ奉仕部門委員長と
して、トップバッターで報告されました渡辺栄一部
門委員長にも、１年間の重責に感謝申し上げます。
お疲れ様でした。
　地区指導者育成セミナーにおいてはＲＩ研修リー
ダー川尻政輝様の、「ロータリーが直面している問
題点」と題して「親睦と奉仕」「例会の役割」「ど
うして今、会員が減少しているのか」等に付きまし
て歯に衣着せない話し方で分かりやすくロータリー
に付きまして研修できました。
　その中でロータリーの親睦とは、奉仕活動に参加
してそこで知り合い、活動によって深まり友情、友
愛となることであって、ゴルフや旅行、食事会との
親睦の準備行為とは異なることであると説明を受け
ました。

　第２日目の本会議は、会場を熊谷会館にて大勢の
地区会員参加の上開催されました。特に、基調講演
には改めて自分の心を打つものがありました。
　講演者は、大野百樹画伯でありました。ご本人の
人生体験と自然界の中で、生きる喜びと感謝する心
を、先生の鋭い感性の中からの言葉の表現に、素晴
らしい人生を感じ取ることが出来ました。
　基調講演は野中ガバナーの「心豊かにロータリー
ライフ」のテーマの意味を、改めて理解できた講演
でありました。
　地区大会は、地区の多くのロータリアンと会うこ
との出来る貴重な機会でもありました。参加された
皆様には深く感謝申し上げます有難うございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶 内山俊夫 会長



☆行田さくらＲＣ　小沢様…行田さくらＲＣより

　創立３０周年記念式典参加をお願いに参りまし

　た。

☆内山会長…地区大会では「大きな声」でご挨拶

　ありがとうございました。

　境野会員、熱心なお話ありがとうございます。

☆山本(憲)幹事…さくらＲＣ小沢様、古代蓮の里

　ほたるの会の皆様、ご苦労様です。

　境野会員、ご苦労様です。

☆渡辺会員…境野さん、本日はご苦労様です。

　小沢誠邦様、ようこそ。

☆小池(英)会員…先日の地区大会において、国際

　ロータリ－財団功労表彰の栄に浴して！！

☆小山会員…ほたるの会ご支援ありがとうござい

　ます。

☆小山会員…境野会員、卓話ありがとうございま

　す。

☆武笠会員…境野会員、卓話ごくろうさまです。

☆田山会員…小沢さん、ようこそ。

☆湯本会員…明日、4月21日９時、行田湯本天然

　温泉もみの湯オープンします。ニッポン放送で

　今日から日曜日までの４日間ＣＭがでます。

　よろしくお願いします。

☆小林会員…これから桑名ロータリーにメーキャッ

　プに行って来ます。

☆小池(利)会員…本日桑名へ行って参ります。

　境野ちゃん頑張って！

☆小沢会員…境野会員、本日は卓話ありがとうご

　ざいます。

☆古沢(勇)会員…境野さん、卓話頑張ってくださ

　い。

☆鈴木(康)会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆島田(修)会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆坂本会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆清水(治)会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆持田会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆阿部会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆武田会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆古沢(憲)会員…境野会員、卓話ご苦労様。

☆小島会員…桑名北クラブまで行かせていただき

　ます。

☆宮内会員…境野会員、卓話ご苦労様です。

☆武井会員…境野会員、卓話ご苦労様です。

☆小菅会員…境野会員、卓話ご苦労様です。

☆境野会員…本日は卓話させていただきます。

　よろしくお願いします。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥３２０００

　また、大会の企画、進行をしておりました飯田会
員にもご苦労様ですと申し添えます。

　本日は、境野会員の卓話をいただきます。「メー
ルの有効利用について」ということであります。便
利ですが、キーボードをうつのは慣れるまで大変で
す。今の若者は携帯電話のボタンを押す速さはすご
いです。
　境野会員、どうぞよろしくお願い申し上げます。

「埼玉火祭り見学例会」参加の呼びかけ。
白河RCから10数名来訪予定。

・トクシゲさん (前桶川高校の校長)
・小川さん (鴻巣高校定時制勤務)

　２年前から蛍ボランテア２３名で発足、内７名が
幼虫を育て６、７月に２０匹が成虫になり、行田市
が「古代蓮の池」の中に造った施設に放った。
　来年は５００匹の蛍を放ちたい。蛍が存在出来る
環境を次世代の為に作りたい。其の為にRCの協賛を
得たい。

委員会報告

家族委員会　持田会員

「古代蓮蛍の会」紹介　小山会員


